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【ベジタリアン P】 

丹波篠山市をベジタリアン対応都市にする！という

壮大な目標のもと始まったベジタリアンＰですが、試

作会や、ミーティング、清水先生からのアドバイスを

踏まえ、まずは小さな成果から、コツコツ積み上げて

いくことにしました！ということで、現在取り組んで 

いるのは、２つのこと。 

一つ目は、大学生協での提供を目指したベジタリア

ンメニュー作り。５月末までにグループごとに丹波篠

山らしいベジタリアンメニューを考案し、その後、篠山

スタディステイでの P 全体での試作会を予定していま

す！【⇒次のページ】 

ふたつめはベジタリアン勉強会。丹波篠山市をベジ

タリアン対応都市にしよう！という目標で始まったこ

のプロジェクトですが、「ベジタリアン」への捉え方や対

応方法など皆認識が曖昧なのではないか…というこ

とに。そこで、みんなでベジタリアンについての理解も

深めようということになり、勉強会の企画がスタートし

ました。まずは各自軽くベジタリアンについて調べた上

で、卒論でもベジタリアン関連のことを取り上げられる

きっころさんからベジタリアンについてさらに学びます。
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もう一つはベジタリアン勉強会。丹波篠山市をベジタリアン対応都市

にしよう！という目標で始まったこのプロジェクトですが、「ベジタリアン」

への捉え方や対応方法など皆、認識が曖昧なのではないか…という

ことに。そこで、みんなでベジタリアンについての理解も深めようというこ

とになり、勉強会の企画がスタートしました。まずは各自軽くベジタリ

アンについて調べた上で、卒論でもベジタリアン関連のことを取り上げ

ていらっしゃるきっころさんからベジタリアンについてさらに学びます。 

その後は各自テーマを決めて少し個人発表。ベジタリアンの留学生

へのインタビュー＆交流も計画しています！！ 

 

【ベジタリアン P 担当：長谷川 舞香】 

 

【Agri P】  

新型コロナウイルス感染症が蔓延するなかでも農

家さんとボランティアを通じた関係性を維持すること

を目的として、今年 2 月より Agriculture’21 プロ

ジェクトを進めています。 

2 月から 4 月にかけては農家さんにアンケート調査

を行って農業ボランティア以外に AGLOC にできる

ことはないか考えました。主に農作物の PR、

AGLOC と岡野地区との関係性の維持、AGLOC

と農家さんとの交流、リモート会議の整備などが

AGLOC にできることとして挙げられました。【⇒次】 
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【⇒Agri P 続き】 

4 月からはこれらを実行に移しました。まず４月～ 

5 月には農家さんがリモート会議をできるようにリモー

ト会議操作の手引きを作ったうえ、実際に ZOOM

上で研修を行いました。そして 5 月からは農作物の

PR に取り組んでいます。「農作物のどのような点を」

「誰に」PR してほしいか農家さんのニーズをインタビュ

ーで探ったうえで効果的な方法を模索しています。 

今後も農家さんとボランティアを通じた関係性を維

持できるよう、AGLOC にできることをひとつひとつ着

実にやっていこうと思っています。もし興味のある人が

いればぜひともプロジェクト代表西本（りょーすけ）

のところまで連絡ください。皆さんの参加を待っていま

す！【Agri P 担当：西本 遼輔】 

【その他：副代表からのメッセージ】 

こんにちは！副代表の舩倉です。ずっと家にいるせいか季節感という

ものがなくなっていたのですが、最近はすっかり暑くなり、冬から春に

なったことをやっと実感してきました笑。みなさんは新しい生活に慣れ

ましたか？新学期に入って忙しいと思いますが、頑張っていきましょ

う。AGLOC は新体制になって 3 か月になりますが、農ボラが中止に

なったり、留学生との交流も難しくなったりと、以前と同じような活動

をすることが厳しい時期が続いています。【⇒次のコラム】 

 

【⇒副代表からのメッセージ 続き】 

しかし、こんなときこそ各プロジェクトの活動がサークル

を活性化させるのかなと思います。実際、アグリ P やベ

ジ P をはじめ、様々な P が現在活発に動いています。

他にもこの機会に休止している P を再開させるなど、

従来の活動以外のこともいろいろ動かして、もっとサー

クル全体を盛り上げていけたらと思います。頼りない部

分も多いですが、これからもよろしくお願いします。 

【副代表：船倉 康平】 

 
【最後に】 

広報 P では、この会報の他に各種 SNS（インスタグ

ラム、Twitter、Facebook）をイベントごとに更新

しています。下級生メンバーを募集していますので、 

ぜひ参加してみてください！（今回の会報は外出機

会が少ないため、過去の農ボラの際の写真を使用し

ています。ご了承ください。） 

【編集：生駒芙美乃ぱある】 

 


